
Sehr geehrte Mitglieder vom Bezirksausschuss Trudering-Riem,
 
im Gewerbegebiet Moosfeld/Schatzbogen herrscht in der Nacht sowie am Wochenende 
nahezu überhaupt kein Verkehr. Trotzdem sind alle Ampelanlagen ständig in Betrieb. Dies ist 
einerseits unheimlich nervig zu diesen Uhrzeiten, da es natürlich wie im gesamten Stadtgebiet 
keine grüne Welle gibt. Andererseits wird dadurch die Umwelt auch unnötig mit Abgasen und 
Stickoxiden belastet, die vom ständigen Anfahren verursacht werden sowie dem 
Stromverbrauch der Lichtanlagen. Ließe sich dort nicht eine sinnvollere Lösung finden ? Dies 
trifft ebenso auf die gesamte Kreillerstr./Wasserburger Landstraße zu.
Lieber würde ich natürlich mit den öffentlichen Verkehrsmitteln meinen Arbeitsweg bestreiten, 
dies ist allerdings aufgrund der mangelhaften Fahrpläne des MVGs zur frühen Stunde sowie 
der permanenten Unpünktlich der S-Bahn nicht möglich.
 
 
Sollte ich mit meinem Anliegen bei Ihnen falsch sein, so teilen Sie mir doch bitte mit, an wen 
ich mich alternativ wenden kann.
 
 
Vielen Dank und noch eine schöne Woche.
 
 
Mit besten Grüßen,


